



**LUIS SANTIAGO, COFUNDADOR  
 Y CEO DE LA HEALTHTECH**

## Pegasi es premiada en España: “Se ha convertido en una herramienta con impacto real”

**La startup ganó en los Premios de Innovación Social** de Fundación Mapfre en el área de Salud y Tecnología. **S. MALUENDA**

La startup Pegasi, que utiliza inteligencia artificial para agilizar la detección y tratamiento de cáncer, fue anunciada como ganadora de los Premios de Innovación Social de Fundación Mapfre en el área de Salud y Tecnología, destacando dentro de 12 proyectos que llegaron a la final del octavo certamen mundial del galardón entregado en el auditorio del Museo Reina Sofía de Madrid.

La compañía, que nació en 2019, fue declarada ganadora junto otros dos proyectos desarrollados en Estados Unidos y Suecia, en un universo de más de 350 postulaciones. El Premio de Innovación Social entrega 40.000 euros para los ganadores, además de formar parte de una Red Innova.

“Pegasi nació desde una experiencia personal dolorosa, pero se ha convertido en una herramienta con impacto real para miles de pacientes. Gracias a la inteligencia artificial, estamos transformando la manera en que se diagnostica y trata el cáncer, optimizando el tiempo que a veces marca la diferencia entre la vida y la muerte”, dijo el CEO y cofundador, Luis Santiago y agregó: “Este premio refuerza nuestro compromiso de seguir desarrollando soluciones que rompan barreras, integren los sistemas de salud y lleven esperanza a quienes más lo necesitan”.



**Luis Santiago**, CEO y cofundador de Pegasi.